
インターンシップ

報告会 －2年― 
 １０月 1 日（金）２年生がインターンシップ

報告会を行いました。コロナ禍ではありました

が、夏休み中に２０人が各企業にて体験させて

いただきました。自分なりに感じたこと、学ん

だことをまとめ、パワーポイントを使って発表

する姿には成長が感じられました。 

 

＊生徒の発表より 

 

 私は 7月 28日から 29日までの 2日間、大曲 

消防署でインターンシップを行ってきました。 

  （中略） 

消防車とか消防署の設備はとても高価なものだ 

そうです。でも、それは人の命に比べたら決し 

て高いものではないのだと学びました。１分１ 

秒でも早く、救助が必要な人のもとにいくため 

に、日々の訓練と準備が必要なのだと感じまし 

た。 

             （佐藤 伶将） 

 

 


